



Le 21 avril 2024

Comprenez combien vous êtes importants à Mes yeux

Mes très chers Enfants,

Je ne puis Me détacher de vous, Je reviens donc pour vous entretenir d'une grande chose. Quelle est-elle ? Qu'est-ce qui est grand à vos yeux mais encore plus aux Miens ? Vous vous en doutez mais peut-être n'osez-vous pas l'exprimer de peur de vous tromper.

Ce qui est grand, très grand, à Mes yeux, c'est vous ! C'est l'humanité, celle que J'ai revêtue pour Me rendre semblable à vous, pour que vous puissiez Me connaître intimement mais aussi et surtout, oui, principalement (!) pour vous sauver et vous avoir en Ma compagnie éternelle dans le Ciel.

Vous êtes ce qui est grand à Mes yeux et trop souvent vous n'y pensez pas. Oui, vous êtes importants à Mes yeux et Je voudrais tant l'être autant pour vous !

Quand J'ai souffert Ma Passion, Je pensais à vous ; lorsque J'ai été cloué à la Croix, Je l'ai accepté pour vous ; et lorsque pendant 3 heures, longues et douloureuses, J'étais suspendu au gibet, Je priais pour vous, Je M'offrais pour vous et Je suis mort humainement pour vous. Mon Père des Cieux, votre Père des Cieux Me regardait et acceptait chacun de Mes soupirs, chaque angoisse, chaque frémissement. Il Me regardait et sans détourner Son beau regard, Il M'encourageait et Il M'acceptait. Et puis, à un moment, lorsque Je M'écriais "Elôï, Elôï, lama sabachthani", ce qui veut dire "Mon Dieu, Mon Dieu, pourquoi M'avez-vous abandonné" (Mc 15, 4), Je ne Le questionnais pas, Je savais que tous les péchés mortels infâmant dont Je M'étais chargé à la place des pécheurs de tous les temps, ne pouvaient avoir d'autre issue que le détournement de Dieu, Son absence, Son retrait de Ma personne, et Je l'acceptais malgré le délaissement inconcevable dans lequel Je Me trouvais alors. Oui, car Dieu et les Anges se retirent des méchants voués à l'enfer et Je portais alors sur Moi leurs innombrables péchés.

Mes enfants, comprenez cette peine, cet abandon, ce désert d'amertume dans lequel Je Me suis trouvé à cause de vous, pour vous, et venez Me consoler, vous Me le devez bien ! Ensuite, à Ma Mort, les démons se sont précipités sur Mon Ame et J'ai vécu en pire ce que certains mourants expérimentent lorsque les démons envieux se présentent à leurs yeux s'éteignant. Je suis resté digne et plein de majesté, mais ils semblaient ne pas s'en soucier. Je Me suis enfin extrait de leurs griffes car ils tentaient de M'emmener avec eux dans leur antre immonde et Je suis parti dans le shéol, comme Je l'ai raconté dans le livre¹ publié à Ma demande et que vous pouvez trouver sur Mon site. J'ai encouragé un grand nombre d'âmes et Me suis rendu dans les Limbes des Justes pour leur donner Ma Vie et les libérer. Je suis revenu sur terre dans la nuit de Pâques et Me suis ressuscité. J'ai repris Mon Corps en Le sublimant et, glorieux, Je suis ressorti de Mon tombeau, laissant derrière Moi la preuve irréfutable de Ma Résurrection : le linceul, photographie inexplicable de ce miracle voulu par Dieu et laissé en cadeau à Mon Eglise.

Cet état de ressuscité, vous le connaîtrez tous, vous qui M'êtes fidèles, et cela vous paraîtra aussi naturel que votre vie actuelle. En effet, la vie surnaturelle, vous la possédez déjà et vous l'entretenez en communiant dévotement parce que la Sainte Eglise, qui vous a baptisés, entretient en vous la Vie divine par les sacrements. Et cela vous paraît naturel parce que, pour la plupart d'entre vous, vous êtes nés dans une famille catholique et avec reçu, dès le berceau, le grand bonheur d'être un enfant de Dieu. Et pour ceux qui, en se convertissant, ont rejoint la Sainte Eglise catholique, vous n'imagineriez pas qu'il puisse en être différemment.

¹ La Passion du Seigneur relatée par Lui-même – 1995 – (site internet "srbeghe.blog", rubrique "livres")



En passant de la vie naturelle à la vie surnaturelle, vous voudrez voir Dieu et vous Le verrez. Vous passerez probablement par le purgatoire car peu d'entre vous serez déjà des saints à l'heure de votre mort, et le purgatoire, ce lieu de privation, de pénitence et de satisfaction, vous rendra quasiment saints. Alors viendra le moment de votre délivrance, de votre entrée dans le paradis, ce lieu de bonheur intense où vous mûrirez dans la sainteté et où vous apprendrez tout ce qui plaît à Dieu. Et enfin, à l'heure du Grand Jour et de la Grande Rencontre, vous vous vêtirez de votre corps glorieux et vous entrerez, tout vêtus de lumière et de gloire, dans la Demeure de Dieu, l'Eternité qui n'a ni début ni fin, et où tous les enfants de Dieu, saints de Sa Sainteté, beaux de Sa Beauté, intelligents de Son Intelligence, sages de Sa Sagesse, s'épanouiront dans Son Eternité, avec Lui, pour Lui et en Lui, à jamais.

C'est cela que Je vous ai gagné par Ma Passion et par Ma mort sur la Croix, et Je renouvelle à chaque messe ces douloureuses heures afin que chaque génération puisse s'y associer et, par la sainte Communion à Mon Corps livré et à Mon Sang versé, s'unir à Moi, à Mon Ame et à Dieu, et se consacrer à Moi pour l'Eternité.

Comprenez combien vous êtes importants à Mes yeux, que Mon Sacrifice ne soit pas vain, ne M'abandonnez pas comme les méchants ou les indifférents qui ne veulent pas de Moi ni de Mon Sacrifice pour eux.

Je vous bénis, Mes très chers Enfants, Je vous aime tant ! Aimez-Moi autant !

Les jours qui viennent s'annoncent sombres et ténébreux, les démons ont envahi la terre et de nombreuses âmes, de trop nombreuses âmes se laissent entraîner là où elles ne devraient pas aller. Elles mettent leur avenir entre les mains des méchants, elles ne les reconnaissent pas pour ce qu'ils sont parce qu'elles n'ont pas mis leur foi en Moi et ne sont pas éclairées par Mon Esprit Saint.

Mais vous, Mes enfants, vous connaissez la vérité, Je suis la Vérité ; vous connaissez le chemin, Je suis ce Chemin ; vous connaissez la vraie Vie, Je suis cette Vie. Accompagnez-Moi sur le chemin sur lequel Je vous guide et lorsque tous craindront l'instabilité généralisée, vous, vous n'aurez aucune crainte de même que Moi, Je n'ai pas craint de marcher sur la Voie de votre salut.

Que Dieu vous bénisse, au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu

